



初秋の空は、夏の雲と秋の雲が仲良く散歩をしているかのように流れていきます。空を見上げる子どもたちの表情は、まだまだ夏のエネルギーを感じます。日中は、残暑がまだ厳しいですが、爽やかな風は秋を感じさせ、子どもたちも園庭や戸外での活動を思いっきり楽しんでいます。

保育園での生活も折り返しとなりました。後半も楽しいイベントや行事がたくさんあります。保育園生活一日一日を大切に、沢山の思い出を子どもたちと一緒に作っていただきたいと思います。



～楽しかった運動会～

何でも興味関心をもって、「やりたい！」と楽しんで取り組んでいるぞう組。曲がなれば歌いながら一人二人・・・と増えて歌い、踊って盛り上がっていました。生麦ソーランは、踊っているうちに気に入っていく様子が多く見られ、振り覚えも早く家でもYouTubeを見て自主練習をしていると声もある程、日に日に上手になっていく姿が見られました。隊形移動も覚えが早かったので、増やしてみると覚えようと頑張っていました。当日は衣装を着て堂々と踊る姿が誇らしかったです。バンブーやリレーもグループやチームで力を合わせて楽しんでいました。親子競技の騎馬戦は、馬のお面作りから楽しんで馬の色決めを考えて取り組んでいました。それぞれおんぶは誰がいいかなと嬉しそうに呟いている子もいました。当日はおんぶしてもらって嬉しそうでした。生麦保育園最後の運動会、みんなと楽しく頑張ってきたことを発表し、保護者の方からの暖かい応援と拍手が子どもたちにとって良い思い出作りになりました。私も子どもたちの成長を感じ、嬉しく思いました。ご協力ありがとうございました。

ぞう組の様子

朝の集まりで、ボードに担任が今日の日付や給食のメニューや予定を書いていたのですが、文字に興味を持ち始めた子どもたちに「かいてみる？」と聞くとやる気満々で「かいてみる！」と日めくりカレンダーや献立表を見ながら、お当番同士で分担しあいながら、記入することが毎日の日課になってきました。子ども同士で、教え合ったり、助け合ったりする姿を見て年長児らしさや頼もしい姿に感心しています。自分たちが書いた文字を発表することにも嬉しさや満足感を味わい、お当番を楽しんでいます。お当番の仕事も担任が忘れてしまうと「せんせい〇〇やるね」と子どもから発信することも・・・しっかり者のぞう組です。



○おしらせ○

◎10月13日（金）に幼児クラスでバス遠足に行きます。行き先は、八景島シーパラダイスです。持ち物、時間等、詳細は後日別紙にてお知らせします。

◎お昼寝について…前回のアンケートのご協力ありがとうございます。運動会後から少しずつお昼寝をしないで過ごしてきます。子どもたちの体調、体力を考慮して10月の下旬頃から始めたいと考えています。保護者の方には、近日中に詳しいお知らせします。